

■ Rotarier spenden 12 000 Euro



DIE FÜNF Rotary-Clubs der Region Freiburg golfen für einen guten Zweck und haben jetzt einen Scheck über 12 000 Euro an die beiden lokalen Fördervereine der Kinder- und Jugendhospiz-Bewegung überreicht. Auf dem Bild (von links): Ernst Ludwig Ganter, Ralf Quirin, Albert Köberle, Michael Pistecky, Ellen Völlmecke vom Förderverein stationäre Kinder- und Jugendhospiz Baden, Elisabeth von Kagenneck vom Förderverein ambulante Kinder- und Jugendhospizarbeit, Michael Sitter und Werner Haitz vom Freiburger Golf Club.

FOTO: PRIVAT